



México tiene la tasa de lactancia más baja de Latinoamérica: Adriana Bustamante

"México tiene la tasa de lactancia más baja de Latinoamérica, a pesar de que la leche materna previene infecciones gastrointestinales y respiratorias, obesidad, diabetes, leucemia, alergias, cáncer infantil, presión arterial elevada, colesterol alto y enfermedades digestivas", sostuvo la diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena). En un comunicado, tras la inauguración del lactario en San Lázaro, indicó que, en promedio, sólo el 14.4 por ciento de las mamás en México alimenta a sus bebés exclusivamente con leche materna, en contraste con el 37 por ciento promedio en Latinoamérica.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=39434>